

REVISTA DE REVISTAS

«ALTAMIRA». Revista del Centro de Estudios Montañeses. Institución Cultural de Cantabria. Diputación Provincial de Santander. 1971. Vol. 2. «Santander en llamas», por Santiago Toca. «Fray Juan de Quevedo Villegas. Primer Obispo del Continente Americano», por P. Crisanto Azpiazu. «Apuntes para una historia de San Vicente de la Barquera», por Valentín Sáinz. «Proceso y Prisión de un desertor en 1833», por Fray María Patricio Guerin. «El Municipio de Villaverde de Trucios. Enclave montaños en la provincia de Vizcaya», por Tomás Maza Solano. «El Castro de Pico Juana», por Valentín Calderón. «El Testamento de Doña Bárbara de Blomberg», por Manuel Velasco Torre. «La Medicina en Cantabria», por Francisco Vázquez González-Quevedo. «Certificaciones de Armas de las Asturias de Santillana», por Horacio Pérez Sarmiento.

«ANALES Y BOLETIN DE LOS MUSEOS DE ARTE DE BARCELONA». Ayuntamiento de Barcelona. Vol. XV. Años 1961-1962. «La Pintura en Barcelona durante el siglo XVIII», por Santiago Alcolea: II, Diccionario biográfico; Bibliografía; Indices; Láminas.

«ARCHIVO IBERO-AMERICANO». Revista trimestral de Estudios Históricos publicada por los PP. Franciscanos. Madrid. Segunda época. Año XXXII. Tomo XXXII, 1972. «Vicente Lunel, Ministro General, O.F.M. (1535-1541)», por Víctor Sánchez, OFM. «La Venerable Orden Tercera de San Francisco en el Puerto del Son», por Manuel R. Pazos, OFM. «Sínodo diocesano de la Española, 1610», por Odilio Gómez Parente, OFM. «Documentos históricos diversos», por Juan Maseguer Fernández, OFM. Miscelánea.

«ARCHIVUM HISTORICUM SOCIETATIS IESU». Romae. Periodicum Semestre. Anno XL. Fasc. 80. Iul-Dec. 1971. I. Commentarii historici: «Music and the Early Jesuits (1540-1565)», por Thomas D. Culley S. I. y Clement J. McNaspy S.I. «Die Anfänge der Missionsprokur der Jesuiten in Lissabon bis 1580», por Josef Wicki S.I. «La strada e i primi gesuiti», por Mario Scaduto S.I. — II. Textus inediti. «Der Hofprediger Laterna. Possevino und der polnische Königshof. Eine Instruktion Possevinos aus dem Jahre 1583», por László Szilas, S.I. «Voyage de P. N. Le Chéron d'Incarville en Chine sur le Jason 1740», por Renée Simon. — III. Commentarii breviores: «El colegio de Jesuitas de Mallorca y el Obispo Vich y Manrique de Lara (1573-1604)», por Guillermo Pons Pons. «Protestants and other Spirituals. Ignatius Vision why he took this Position», por Piet Penning de Vries, S.I. — IV. Operum iudicia.

«BOLETIN DE LA INSTITUCION «SANCHO EL SABIO»». Institución Sancho el Sabio. Obra Cultural de la Caja de Ahorros de la Ciudad de Vitoria. Año XV. Tomo XV. 1971. «Alava: Sus hombres y sus armas hace 400 años. Preparativos para la guerra de Granada», por Vidal Fdez. de Palomares. «Material folklórico de la Collectanea Lingüística de Humboldt. Canción del Vino», por el P. Jorge de

Riezu. «La Torre de Doña Ochanda. Casa armera del Comendador Guereña Colodro y Doña Ochanda de Iruña y Alava», por José Luis Vidaurrezaga. «En torno a la incorporación de Vitoria a la Hermandad de Alava», por Antonio Cillán, María del Coro Cillán y María José Valverde. «Poemas ingleses a la batalla de Vitoria», por Julio-César Santoyo. «La venta sumergida. Estudio del origen y evolución de la vivienda», por Emilio Palacios. «El matrimonio en Alava», por Gerardo López de Guereña. «Voces inglesas de origen vasco», por Julio-César Santoyo. «Toponimia de Asparrena (Alava)», por Juan San Martín. «El lexicógrafo José María de Aizpitarte, vecino de Vitoria», por Justo Gárate y F. Ruiz de Arbulo. «El diario de una parroquia: Lagrán», por Salustiano Viana. «Semblanza Biográfica y obra literaria de D. Herminio Madinaveitia», por José Luis Sáenz de Ugarte.

«BOLETIN DEL INSTITUTO AMERICANO DE ESTUDIOS VASCOS». Buenos Aires. Octubre-Noviembre-Diciembre 1971. Año XXII. Vol. XXII. Núm. 87. «Un Polaco y un Vasco», por La Dirección. «Bertsoketan, Hacienda Versos», por Imanol de Sabiaga. «Eugenio de Gamboa y Arrupe», por F. de Abrisqueta. «Los Vascos en el Oeste Americano», por William A. Douglass. «José de Arteche (1906-1971)», por por Andrés María de Irujo. «Los Numerales», por Solano Peña Guzmán. «Domingillua», por José Luis Bengoa Zubizarreta. «El Historiador Sandoval, Obispo de Pamplona y Plagiario», por Justo Gárate.

«BURGENSE». Collectanea Scientifica. Facultad de Teología del Norte de España. Sede de Burgos. 13/1. 1972. Estudios y Ensayos: «La restauración de Israel según el profeta Jeremías», por José María Caballero. «Mt. 18, 18 en el canon décimo del Decreto Tridentino sobre la penitencia», por Félix Rodríguez, S.J. «Aspecto general del esquema «Sacrosanctum Concilium», según los PP. Conciliares del Vaticano II», por Manuel Garrido Bonaño, OSB. «Los fundamentos filosóficos de la obra literaria de Fray Luis de León», por Jaime García Alvarez, OSA. «Significado filosófico de la idea de salvación en la historia de las religiones», por Juan Sahagún Lucas. «Infraestructura bioquímica de la antropología teológica», por Alfredo Martínez Albiach. «Humanización de Dios y divinización del hombre», por José María G. Gómez-Heras. — Notas y documentos: «La dialéctica destino-libertad y la discusión sobre el pecado original», por Juan Ruiz de la Peña. «Memoria del curso 1970-1971». — Bibliografía.

«BULLETIN DU MUSEE BASQUE». Bayonne, N.º 55 (3.e Période N.º 33). 1.er Trimestre 1972. Etude: «Nouveaux vestiges mégalithiques en Pays Basque (II) — Dolmens et cromlechs du Labourd et de la Basse-Navarre — Tumulus et camp protohistorique», par J. Blot. — Chroniques: «Le livre d'Or (année 1971)». «Société des Amis du Musée Basque».

«CELTIBERIA». Centro de Estudios Sorianos. Año XXI. Vol. XXI. Julio-Diciembre 1971. N.º 42. Estudios: «Autor, fecha y lugar del Poema del Mio Cid», por Timoteo Riaño Rodríguez. «Las raíces sorianas de don Gaspar Casal (1680-1759)», por Elisardo Pardos Bauluz. «La villa de Andaluz, su iglesia románica y su Fuero», por Moisés Lafuente Alvarez. «Cerámicas medievales del Museo Provincial de Soria», por Juan Zozaya. «Informe del futuro económico de Soria», por Emilio Ruiz. — Soria, a través de sus viajeros: «Un viajero del siglo XV por tierras de Soria: León de Rosmihal», por José Antonio Pérez-Rioja. — Odres Viejos: «Mamíferos de la provincia de Soria», por Leoncio Gómez Vinuesa. «Notas sobre los sabinares de Juniperus Thurifera L., con especial referencia a los montes de Soria», por Luis Ceballos (†). Varia.

«CUADERNOS DE ESTUDIOS MANCHEGOS». Ciudad Real. 2.^a época. N.º 2. Diciembre, 1971. «El lenguaje efectivo en los escritos de San Juan de Avila», por G. P. de M. y C. «Discurso de don Carlos López Bustos, contestando al de don Gerardo Pérez de Madrid». «Bernardo de Balbuena en sus obras», por Cecilio Muñoz Fillol. «Estampas Manchegas», por Ramón José Maldonado y Cocat. «Caminos recorridos por Santa Teresa de Jesús y San Juan de la Cruz en La Mancha», por Manuel Corchado y Soriano. «Datos para la Historia Terciaria y Cuaternaria del Campo de Calatrava», por el Prof. Emiliano Aguirre Enríquez. «La Venta nueva del Término de Villamanrique», por Ildefonso García-Ochoa, Vicente López Carricajo y Manuel Corchado Soriano.

«ECONOMIA VASCONGADA». Revista de la Industria, el Comercio y la Navegación. Año XXVII. Mayo, 1972. Núm. 327. Editorial: «La señora tiene buen aspecto». — Comentarios: «Desde mi ventana de Alava». «¿Cuándo hay que comprar en Bolsa?». «El desarrollo regional». — Reportajes: «Junta General de Accionistas de SARRIO, Cía., Papelera de Leiza, S.A.». «Pago de dividendo complementario de SARRIO, Cía., Papelera de Leiza, S.A.». «Ampliación de capital de SARRIO, Cía., Papelera de Leiza, S.A.». «Junta General ordinaria de Accionistas de INDUBAN». «Juntas Generales ordinaria y extraordinaria del Banco de Fomento». «El Taller de Márketing Industrial». — Industria: «Panorama Económico regional». «Siderurgia y Metalurgia». «Técnica Industrial». — Comercio: «Mercados». «España ante el mundo». «Comercio exterior». — Navegación y Transportes: «Astilleros Españoles prueba el motor naval de mayor potencia por cilindro del mundo». — Estadística: «Fabricación de Máquinas Herramientas en las provincias Vascongadas». — Gráficos de actualidad: «Aumento de la renta nacional, en conjunto y por habitante». — Crónicas.

«ESTUDIOS EMPRESARIALES». Revista de la Escuela Superior de Técnica Empresarial. San Sebastián. Abril, 1972. Núm. 72/1. Vol. 22. «Una Actualización de los Sistemas de Control: La Dirección Participativa por Objetivos», por Javier Otaño. «La Contratación Colectiva del Trabajo», por Fernando Guerrero. «Informática: Una divulgación funcional con perspectiva», por José A. Albert. «¿La valoración de puestos es una técnica humanamente equitativa?», por Pedro Uriarte, S.J. «El problema del nivel de servicio», por I. Cazalla. «Producción y Competencia», por Juan C. Valdés y Escudero. «Condensación del Estudio Económico de la O.C.D.E. sobre España (Enero, 1972)».

«ESTUDIOS VIZCAINOS». Revista del Centro de Estudios Históricos de Vizcaya. Bilbao, enero-junio, 1971. Año II. Núm. 3. «El proceso sobre Vizcaya a través de la Crónica de Fernando IV», por José Luis Bermejo. «La desamortización civil en Vizcaya y las Provincias Vascongadas (2.º Continuación)», por José María Mutilloa Poza. «Artistas montañeses en Vizcaya y Alava», por Carmen González Echeagaray. «Compilación de los hórreos («garaixe») de la provincia de Vizcaya y noticia de los nuevos hallados», por E. Nolte y Aramburu.

«HELMANTICA». Revista de Humanidades Clásicas. Universidad Pontificia de Salamanca. Año XXIII. Enero-Abril, 1972. Núm. 70. «La esclavitud en Roma», por José Guillén. «Catálogo de representaciones de Orfeo en el arte antiguo», por Enrique R. Panyagua. «Pro aris et focis», por José Jiménez Delgado. Bibliografía.

«PIRINEOS». Revista del Instituto de Estudios Pirenaicos. Año XXVIII. Jaca, 1972. Núm. 103. «Notas florísticas del Pirineo Occidental», por Luis Villar-Pérez.

«Tabanidae (Diptera) d'Espagne. (Récoltes dans les Montes Universales)», por Marcel Leclercq. «Asilidae (Diptera) d'Espagne. (Pyrénées et Montes Universales)», por Harold Oldroyd. «Notas sobre distribución ecológica de Macrolepidópteros altoaragoneses», por A. Palanca S. «Pirineo y Sistema Ibérico». (Nota sobre las posibilidades de pervivencia de la trashumancia)», por José Luis Calvo Palacios. «Evolución Demográfica de las Sierras Exteriores del Alto Aragón Occidental», por José María García-Ruiz.

«REVISTA DE ETNOGRAFIA». Museu de Etnografia e Historia de Augusto César Pires de Lima. Porto, Portugal. Volume XV. Tomo 2. Outubro de 1971. «Uma Nota sobre o Cachimbo Inglês», por Luis da Câmara Cascudo. «Deformaciones Craneales. Contribucion bioetnográfica», por Luis de Castro García. «Protestantisme et Medecine de Folk», por Roger Bastide. «Bênção de Gados», por Margarida Ribeiro. «A Etnologia em Portugal», por Armand Duchateau. «Feiras e Mercados na cidade do Porto desde o Século XIV até aos Nossos dias», por Horácio Marçal. «Tradições populares de Vila Nova de Gaia. Ditos e expressões populares», por Carlos Valle. «As Congadas no Brasil», por Alfredo João Rabaçal.

«REVISTA DE HISTORIA CANARIA». Universidad de La Laguna. Facultad de Filosofía y Letras. La Laguna-Tenerife. Islas Canarias. Tomo XXXIII (1970). Artículos: «Treinta años después», por Elías Serra Ràfols. «Valentín Sanz, paisajista de Santa Cruz de Tenerife en el XIX», por Pedro Tarquis. «Canarias en las «Crónicas de Castilla», por Elías Serra Ràfols. «Don Francisco Hurtado y su familia», por Jaime Pérez García. — Comunicaciones a la dirección: «El canario Antonio Ferebres-Cordero, tatarabuelo de los siervos de Dios José Gregorio Hernández y Hermano Miguel», por David W. Fernández. «De topografía canaria», por E. Serra. «Las exenciones de Canarias», por Serra y La Rosa. — Documentos: «Las indulgencias para la conquista de Canarias», por Elías Serra. «Sobre los orígenes cristianos de la ciudad de Gáldar», por Leopoldo de la Rosa. «Las Datas de Tenerife. Extractos de», por Elías Serra. — Sección arqueológica: «Nuevos pictogramas y grabados parietales del arte rupestre canario: Cueva del Péndulo», por Sebastián Jiménez Sánchez. «Yacimiento arqueológico de la Cueva de la Empalizada o de los Palos», por Sebastián Jiménez Sánchez. «Grabados rupestres de Santo Domingo (Garafía, La Palma)», por Mauro Hernández Pérez.